

コミニティナーは

住民の理解・協力と責任参加

一般質問に区長答弁

今定例会本会議第一日の九月二十一日、自民党、公明党、共産党、新自由クラブ各々一人ずつの議員が、区長と選舉管理委員長に対し一般質問を行いました。各党の質問の要旨は次のとおりです。

コミニティナーに 住民参加の施設づくりを

自由民主黨

問 墨田区は、他区にくらべ、社会である。今後、区の施設建設にあたっては、建設過程のうえ強い地区だが、新しいコミュニティづくりのため、区の施設をつくる際に、設計段階から住民参加を働きかける必要があるのではないか。また、区の既存の施設の利用についても、見直す必要があるのではないか。

答 コミニティナーは、独自の自治意識を基調とした新しい地域

区内は、準工業地域、近隣

区民に防災意識の高揚を

公明党

問 大地震の二次災害、特に火災の防止に対し、区も努力していることは認めるが、大震災の体験者も少なくない。区の施設の維持管理についても見直していただきたい。区の施設の維持管理にかかる費用が、区の既存の施設の利用についても、見直す必要があるのではないか。

答 区内には、準工業地域、近隣などといつても、地区住民の理解と協力と責任参加が前提である。区も努力していくべきだ。

建築紛争にどう対処

わかるのか眼をしばいて、さかんに袖を引っぱります。多助は、後髪を引かれる思いで江戸に向います。

答 防災対策は区の最重点課題

だが、対策の中には、区でやる

実在した塩原多助は、本名を「太助」といふ群馬県新治村で生まれました。

問 東墨田地域の環境改善事業

住民主体の環境改善を

向島・弘福寺で

投票用紙の色をはっきりと

投票用紙を明確化して配布

投票用紙の色をはっきりと

投票用紙を明確化して配布

投票用紙を明確化して配布